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令和５年度 若穂公民館運営審議会開催概要

１ 日 時 令和５年６月 29日（木） 午後２時～午後３時 30分

２ 場 所 若穂公民館 ２階会議室

３ 出 席 者 運営審議委員 ８名、事務局 ２名、傍聴者 なし

４ 会長選任 互選により選出

会 長

同職務代理

５ 協議事項

（１）令和４年度若穂公民館事業報告について

（２）令和５年度若穂公民館事業概要について

６ 協議概要

令和４年度若穂公民館事業報告についての質問・意見等

○委 員 ・男性の参加者が少ないがどうしてか。

・シニア大学は男女約半々、男性が学びたくなる講座とは何か。

・受講者アンケートを活用してみてはどうか。

・男性参加者が多い家庭菜園の講座に以前申し込んだら定員に達し

てキャンセル待ちになった。次年度は複数回開催するなど検討し

てほしい。

〇事務局 平日開館のため現役で働いている方には参加が難しい面がある。

女性の方が積極的で、男性の方が出てきづらい面もあるかもしれ

ない。歴史講座は男性の参加が多く、俳句講座も男性が年々増え

てきている。男性も出てきやすいテーマなどご提案いただければ

ありがたい。また、受講後のアンケートで男性向けによいと思う

講座についてもきいてみたい。

令和５年度若穂公民館事業概要についての質問・意見等

〇委 員 ・令和４年度まであった相続の講座が計画にないが、必要性が高い

ので継続してほしい。

・土地建物の相続による登記が法律で義務化された。そういう内容

も大事なので開設してほしい。

〇事務局 相続の講座は、講師との日程調整がつかず断念した。また検討し
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たい。

〇委 員 以前地域館長として成人式に出席した。祝辞を成人者に近い年齢

の人にやってもらうのもいいかなと思う。年齢の近い人に、若穂

に戻ってきて住んでねと話してもらうのもいいかと思う。

〇事務局 恩師の祝辞には成人者はかなり反応していた。ご提案についても

今後検討してみたい。

〇委 員 ・今年度は中止だがソフトバレーボールの球技大会を例年６月に実

施していた。温暖化の影響もあり暑いので、開催時期は検討が必

要。来年は体育事業を全部開催できるといい。

ソフトバレーは６人制だと人数が多く少し危ない、元々は４人制。

・コロナだからやらないのではなく、いかにコロナに気を付けなが

ら実施するか検討していく必要がある。

・「全部やらない、全部やる」ではなくて、今年は運動会だけという

ようにスモールステップで良い。

〇事務局 昨年度に役員で話し合い、３つの体育事業のうち、５年度は運動

会のみ開催と決めた。６年度に向けてどういう形がよいかスポー

ツ推進委員など皆さんの意見をいただきながら検討していきたい。

〇委 員 他の公民館活動で知り合ってそれで誘い合って運動会へ出かける

という流れもある。若穂公民館から、他の地域公民館活動の実施

への広がりを作れればいい。

〇事務局 地域公民館の事業実施のサポートもしていきたい。

〇委 員 家庭菜園講座や俳句など継続する受講生も多いので、初級者向け

と経験者中級者向けに分けてはどうか。

〇事務局 ２段階の設定をする方法と、初級者が受講後にサークルへ移行し

更に進んだ活動をしていくという方法の両方がある。サークルの

場合は貸館という形で公民館として支援していく。

〇委 員 将来的に人口減少になる。分館の今後はどうなるか。

〇事務局 直接的には分からないが、分館の存続には各分館の利用率も反映

されるのではないかと思われる。コロナで利用団体が解散し団体

が減っている状況もあると思う。何とか活動を継続して分館を使

っていただくということも大事だと思う。

以上


